

就業支援部

「制度についての勉強会」を開催しました



7月27日（土）就業支援部で内
部研修を行いました。テーマは、
「制度を知る」です。就業支援部
では、障害福祉サービスの就労移
行支援事業、就労継続支援事業B
型、相談支援事業、また障害福祉
サービスではありませんが、加古
川障害者就業・生活支援センター
各事業を実施しています。

今年度は障害福祉サービス等報
酬改定の年で、基本報酬や加算、
減算など大きな制度変更がありま
した。研修では、制度の基本や変
更点など難しい内容を中心でした
が、自分が所属している事業の制
度や変更点、また同じ就業支援部
内の事業の制度や現状を知るとい

用者さんにとって必要な支援が抜けなく行えるよう意識して業務にあたっていく必要性を改めて感じた研修でした。

会回 各事業についての制度の

今回の研修を通して、障害福祉サービスや障害者就業・生活支援センター事業について改めて学び直すことができました。特に今年は報酬改定の年に当たり、福祉を取り巻く環境が大きく変わろうとしています。加古川はぐるま福祉会も時代の流れに合わせて柔軟に変化しながら、また、連綿と受け継がれてきた法人の良いところを守りながら、利用者の皆さん的生活がより良くなるよう、日々支援に努めていきたいと思います。

その他、他事業ですが、相談支援事業や就業・生活支援センターの取り組みについて、今まで何となくの理解でしたが、今回、具体的に知ることができたため、今後の自分の働きに活かしていきます。

研修を受けました。これまでも同様の研修は受けてきましたが、就労移行支援事業の就職者数が報酬単価に直結しておらず、計画的に会社へ挑戦し、就職、就定着へと繋げていく必要があることを改めて実感しました。一度の実習で適性に合う職場を見つけることは簡単ではありません。限ら

まうことが多いとともに、他人同士

「相対評価（人と人を比べる）ではなく絶対評価（個人を見る）をする」という言葉は特に印象に残っています。自分も自分に相対評価をしてしまい（あの人は凄いのに、自分は全然駄目だなど）落ち込んでしまった時によく聞く言葉です。

生活支援部
渡邊知美

【阿江善春先生に学ぶ】生活支援センター職員研修会報告

「自己の振り返りと職場づくり」

講師：阿江善春先生
(神戸女子大学客員講師)

6月は生活支援部では神戸女子大学客員講師の阿江善春先生をお招きして「よきわれる心身相関」と「対人援護と自己の理解」をテーマに研修会を開催いたしました。

分自身の内面と向き合い、知るきっかけになり、また専門的な知識を知り、とても有意義な時間となりました。

人の心を5つに分類し、その5つの自我状態が放出する心的エネルギーの高さをグラフにするエゴグラムを初めて知れて、こんなのがあるのだぞ勉強になり、また自分の答えが阿江先生のおっしゃる言葉に当てはまつたので驚きました。

チエックリストのお話で阿江先生がおっしゃった「悪は受け入れない、受け止める」

講義の中で先生は、誰かを否定することはなく「間違いはない」「面白い結果」という言い回しをされていました。人の話を聴く、ということに関してもここまで深く考える機会がなかったのでとても貴重かつ有意義な講義でした。

自分の心を大切にできる人は他人の心も大切にできる人なのかも知れません。自分もそうなれるよう、今回の講義を参考にしていきたいで

ができたなら利用者さんには的確で思
いやりのある支援ができ、職場では
働きやすい環境になるのではないか
と感じました。相手が変わるのは難
しい、だけど関係性は変えていける